

Bericht zur 20. Traditionstour am 18.Juni 2014 zur Fam. Adalbert von der Recke

Mit großer Beteiligung - 42 Personen - wurde der Grillnachmittag im herrlichen Garten von Adalbert von der Recke und Frau pünktlich um 16 Uhr begonnen. Getränke und Bratwurst wurden vom Gastgeber bereitgestellt und von Richard Rost am Grill appetitlich zubereitet.

Die Tour begann für die Radfahrer um 14 Uhr am Eintrachttheim Celle und wurde von Klaus Schlößer hervorragend ausgesucht und von schönem Wetter begleitet.

Wir lernten mal wieder ein Stück Celler - Natur (Allerrandweg bis Boye) per Fahrrad kennen. Die Fußkranken kamen mit dem Auto.

Es wurde ein gelungener Nachmittag. Nach kurzer Ansprache von E. Wichmann sowie Begrüßung durch Herrn A.v.d. Recke wurde das gemeinsame Treffen gewürdigt.

Nicht zu vergessen der tolle Rasenmäher - voll automatisch - und das restaurierte GOGGOMOBIL im Garten; ganzer Stolz von Fam. Adalbert von der Recke.

Rundherum ein Fest zum Wiederholen.

Die Teilnehmer bedankten sich für den gelungenen Nachmittag bei Fam. v. d. Recke mit einer gesammelten Spende von 227,50 Euro zugunsten des Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V.

4. September 2014 / H.H.C.